

# IDPCES - Institut privé de préparation aux concours et d'études supérieures

[www.idpces-brest.com](http://www.idpces-brest.com)



Créé en 2002, IDPCES BREST est un **institut privé de préparation aux concours et d'études supérieures** situé à **Brest** (France).

Son excellence pédagogique repose sur un corps professoral composé de plus de **30 enseignants hautement diplômés et de professionnels expérimentés** du secteur social, paramédical, médical et ressources humaines spécialisés dans la préparation des concours et examens (bac+2 à bac+5).

Reconnu depuis plus de 20 ans pour sa **qualité d'enseignement** et ses excellents taux de réussite, IDPCES BREST place le **suivi individualisé au cœur de son projet pédagogique**. Il accompagne les candidats dans chaque étape de la préparation, pour les mener vers la réussite.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Mastère Européen** – Management des Ressources Humaines

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- **Prépa** – Formations Scientifiques
- **Prépa** – Projet Professionnel
- (Re)mise à niveau scientifique
- **BTS** – Collaborateur Juriste Notarial
- **BTS** – Service et Prestations des Secteurs Sanitaire et Social
- **BTS** – Economie Sociale Familiale



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### VIE ASSOCIATIVE

- Tutorat auprès d'étudiants en année supérieure



### CHIFFRES CLÉS

- 200 étudiants - 35 enseignants
- 3 stages proposés par an
- 20 partenariats
- Date de création : 2002
- Bâtiment de 300 m²
- 1 campus - 4 événements par an
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Datadock**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Stages professionnels
- Coaching
- Référent pédagogique
- Concours blancs
- Classes à effectif réduit
- Préparation aux oraux
- Rencontres de professionnels
- Plateforme pédagogique (cours, exercices, annales, etc.)
- Soutien en ligne



## INFOS PRATIQUES

2 rue Auguste Kervern  
29200 - Brest  
FRANCE

+33 (0)2 98 44 27 62  
+33 (0)6 63 59 76 64  
idpcesbrest29@gmail.com



## INFOS RÉGION

**Transport**  
Bus : 02, 03, 12, 19  
Train : JJ21  
**Tourisme**  
[www.brest-metropole-tourisme.fr](http://www.brest-metropole-tourisme.fr)  
**Collectivités**  
[www.brest.fr](http://www.brest.fr)  
**Patrimoines Remarquables**  
[bit.ly/3BjfiNw](http://bit.ly/3BjfiNw)  
L'Abbaye de Doualas  
La Tour Tanguy  
**Équipes de sport emblématiques**  
Le Stade Brestois 29 : [www.sb29.bzh](http://www.sb29.bzh)  
**Sport dans la région**  
[www.brest-officedessportsbrest.fr](http://www.brest-officedessportsbrest.fr)



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# IDPCES - Institut privé de préparation aux concours et d'études supérieures

[www.idpces-brest.com](http://www.idpces-brest.com)



Established in **2002**, IDPCES BREST is a **private institute offering programmes to prepare for competitive entrance examinations** as well as higher studies and which is based in Brest (France).

Its pedagogical excellence hinges on a faculty comprised of over **30 lecturers with top honours and seasoned professionals** serving in the social, paramedical, medical and human resources sectors, who are specialised in preparatory programmes for competitive entrance examinations (2 years post-high school studies to master's degrees).

Recognised for over 20 years for its **quality education** and its excellent success rates, IDPCES BREST places **individualised supervision at the heart of its pedagogical approach**. It accompanies candidates through each stage of the preparation programme, to steer them towards success.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- **European Master's** – Human Resources Management

#### Other programmes and certificates proposed by the school

- **Preparatory class** – Scientific Training
- **Preparatory class** – Professional Project
- (Scientific upgrading)
- **BTS** – Legal Collaborator Notarial
- **BTS** – Service and Services of the Health and Social Sectors
- **BTS** – Family Social Economy



### TEACHING LANGUAGES

French



### CAMPUS LIFE

- Tutoring for students in senior year



### KEY FIGURES

200 students - 35 teachers  
3 internships offered per year  
20 partnerships  
Date of creation: 2002  
Building of 300 m<sup>2</sup>  
1 campus - 4 events per year  
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, Datadock**



## PRACTICAL INFOS

2 rue Auguste Kervern  
29200 - Brest  
FRANCE

+33 (0)2 98 44 27 62  
+33 (0)6 63 59 76 64  
[idpcesbrest29@gmail.com](mailto:idpcesbrest29@gmail.com)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transport**  
Bus : 02, 03, 12, 19  
Train : JJ21  
**Tourism**  
[www.brest-metropole-tourisme.fr](http://www.brest-metropole-tourisme.fr)  
**Local government**  
[www.brest.fr](http://www.brest.fr)  
**Famous heritage**  
[bit.ly/3BifjNw](http://bit.ly/3BifjNw)  
The Abbey of Doualas  
The Tanguy Tower  
**Local sports teams**  
Stade Brestois 29 : [www.sb29.bzh](http://www.sb29.bzh)  
**Sport in the region**  
[www.brest-officedessportsbrest.fr](http://www.brest-officedessportsbrest.fr)

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Professional internships
- Coaching
- Pedagogical Reference contact
- Mock exams
- Classes in small groups
- Preparation for orals
- Meetings with professionals
- Pedagogical platform (lessons, exercises, annals, etc.)
- Online support